

Zane x Ion

Ich dachte du liebst mich...

Von Kario

Kapitel 5: Das Böse erwacht

Ion ist endlich wieder Zuhause bei Tante Manami und Beide sitzen zusammen in einem schönen Restaurant. Manami fragt Ion, ob sie sich auch von ihren Freunden auf der Akademie verabschiedet hat. Ion, welche gerade ihre Nudeln isst, sagt das es ihr sehr schwer gefallen hat, aber sie trotzdem erleichtert ist wieder Zuhause zu sein. Die Schattenduellanten wurden von Jaden und seinen Freunden entdeckt und jetzt herrscht wieder Ruhe auf der Akademie.

Ion meint, dass sie jetzt keinen Grund mehr hat auf der Akademie zu bleiben, vorallem kann sie sich ja gar nicht duellieren.

Tante Manami fragt Ion, was Zane jetzt nach seinem Abschluss macht.

Ion erzählt ihr stolz, dass Zane jetzt in der Pro Liga spielt und das sie sich jetzt erst Mal nicht sehen können, aber sie sind telefonisch im Kontakt.

Später um elf Uhr liegt Ion in ihrem Bett und kann nicht einschlafen, sie hat ein schlechtes Gefühl im Herzen und sie weiß nicht warum.

Bis Heute hat sich Zane jeden Tag bei ihr gemeldet, aber nach und nach war er immer trauriger anzuhören.

Ion denkt daran, dass Zane vor einer Woche gegen Edo Phönix in der Pro Liga zum ersten Mal verloren hat und er seitdem sehr niedergeschlagen ist.

Ion weiß, dass er sich extra nichts anmerken lässt, aber sie weiß auch das er danach jedes Duell verloren hat.

Zane hat es ihr nicht erzählt, aber Ion weiß alle Informationen von Seto.

Ion will auch nicht das Manami davon erfährt, schließlich sei das Zane gegenüber nicht fair.

Ion arbeitet gerade bei Seto, als seine Generalsekretärin, aber Pegasus biete Ion an für ihn als Vizepräsidentin zu arbeiten.

Ion könnte später dann seine Firma übernehmen.

Zur gleichen Zeit, duelliert sich Zane im Untergrund und gewinnt das Duell.

Aus ihm ist ein "Duellmonster" geworden, da er seine ganze Energie bei diesem Duell freigesetzt hat.

Ab jetzt nennt er sich Hell Kaiser.

Was Ion noch nicht weiß ist, dass sich ihr schlechtes Gefühl bestätigt.

Am nächsten Morgen liest Ion die Zeitung und erschreckt sich so sehr, dass ihr die Tasse aus der Hand fällt.

Kein Wunder das Zane nicht angerufen hat, denkt sie sich, er hat sich ja total verändert.

Ion bekommt Angst, als sie seinen schlimmen und gefühllosen Blick sieht. Sie fängt an zu weinen. Manami weiß nicht was los ist und sieht sich die Zeitung an. Sie liest:

Ein unglaublich, spektakuläres Duell hat gestern Nacht für Unruhe in der Stadt gesorgt.

Der ehemalige Duellkaiser Zane Truesdale, bezwang seinen Gegner unerbitterlich und er nennt sich jetzt Hell Kaiser.

Nicht nur das Zane sich ein dunkles Outfit zugelegt hat und einen neuen Namen, nein er hat eine total andere- und fiese Persönlichkeit angenommen.

Manami tröstet Ion und sagt ihr, dass das doch nicht heißen muss das Zane ihr auch anders gegenüber ist.

Ion beruhigt sich wieder und geht zur Arbeit.

Heute fliegt Seto mit ihr zu Pegasus Firma, da Ion jetzt dort arbeiten möchte.

Nachdem Seto sie abgesetzt hat und ein paar Worte mit Pegasus getauscht hat, verschwindet er wieder.

Pegasus zeit Ion ihr Büro und fragt sie stolz, ob es denn nicht hübsch sei.

Er merkt das Ion Etwas bedrückt und fragt sie danach.

Sie erzählt ihm von Zanes Wandel.

Pegasus lächelt und sagt er kann ihr helfen.

Ion wundert sich, wie er das anstellen will.

Er sagt das er heute zur Pro Liga fährt, um seine neuesten Decks von den Duellanten testen zu lassen, wenn sie Lust hat kann sie mitkommen.

Zane muss auch dort sein, sagt Pegasus.

Ion strahlt und willigt ein, sie denkt sich, dass sie nur so herausfinden kann ob er sich geändert hat, indem sie ihn besucht.

Pegasus und Ion landen pünktlich und betreten die Duellhallen der Pro Liga.

Pegasus sagt, dass er zu tun hat und verschwindet in einem Büro.

Ion soll sich nach Zane umsehen.

Schließlich sieht sie ihn, wie er ein Duell gewinnt und die Bühne verlässt.

Vollkommen glücklich geht sie zum Bühnenrand und Zane entgegen.

Er sieht sie an und lächelt so kalt, dass Seto dagegen aussieht wie ein Engel.

Er schaut ihr ausdruckslos in die Augen und sagt nichts.

Zane geht einfach an Ion vorbei.

Ion verliert ihr Lächeln, aber sie will die Situation einfach nicht begreifen.

Sie redet sich ein, dass er sie einfach nicht erkannt hat.

Sie geht ihm hinterher und nimmt ihn von hinten in die Arme.

Sie sagt: "Zane ich bins doch Ion, freust du dich mich zu sehen?"

Zane bleibt stehen, ohne sich umzudrehen und schubst Ion zu Boden.

Zane sagt: "Nerve mich nicht!"

Dann geht er und lässt Ion liegen.

Ion bekommt unter Tränen einen Zusammenbruch und schreit noch, bevor ihr schwarz vor Augen wird, dass sie ihn doch liebt und warum er sie so behandelt, er darf sie nicht alleine lassen.

Als Ion aufwacht, befindet sie sich in Pegasus Flugzeug, der Alles mitbekommen hat.

Er nimmt Ion in die Arme und tröstet sie.

Da sie ein Beruhigungsmittel bekommen hat, ist ihr Alles egal.

Sie hat keine Kraft mehr zum Weinen und sie ihr Gesicht ist vollkommen ausdruckslos.

Pegasus hat inzwischen Manami und Seto Bescheid gesagt, die Ion zusammen am Flughafen abholen kommen.

Pegasus wünscht sich für Ion, dass es ihr bald besser geht.

Ion fängt an zu träumen und sie träumt davon, dass Zane sie einfach nur in die Arme genommen hat und nichts Anderes.

Zane sitzt zur Zeit in seinem Hotelzimmer und hat inzwischen gegen seinen alten Meister, seinen Freund Fubuki und gegen seinen Bruder gekämpft und er hat sich trotzdem nicht verändert, im Gegenteil, er hat seinen Bruder nach dem Duell verletzt liegen lassen.

Er grinst sehr kalt und bereitet sein Deck vor, an Ion scheint er gar nicht zu denken.

Aber als er das Abschlussfoto von Ion und sich sieht, als es gerade aus seinen alten Unterlagen fällt, lächelt er ganz lieb und seine Augen bekommen einen netteren Ausdruck, er schließt die Augen und es wird Nacht...